



Aguardan reglas para candidaturas en Morena

Tras darse a conocer las reglas para la elección del candidato presidencial de Morena y sus aliados rumbo a 2024, la diputada federal Anahí González y Jorge Sanen Cervantes, presidente del Consejo Estatal de Morena, indicaron que aún no se han establecido las reglas y formatos de elección para el resto de los cargos que estarán en juego. En este sentido, ambos morenistas expresaron que se espera que, tras el resultado de las encuestas para definir el candidato presidencial, que Morena anunció se dará a conocer el 6 septiembre de este año, será cuando se puede esperar una nueva reunión del Consejo Nacional del partido para definir cuáles serán las reglas y modelos para los más de 20 mil puestos que se elegirán en 2024.

<https://lucsdelsiglo.com/2023/06/12/aguardan-reglas-para-candidaturas-en-morena-local/>